

Cyclisme sans OGM – L'Altertour reprend la route pour sa troisième édition

Par Christophe NOISETTE

Publié le 01/06/2010

Cet été, du 3 juillet au 15 août, pour sa troisième édition, [l'alter'tour](#) reprend la route pour dénoncer, à nouveau dans la convivialité et par le débat, toutes les formes de dopage. « En opposition avec l'esprit de compétition qui conduit au dopage dans le sport, et à la logique de l'agriculture productiviste qui débouche notamment sur les PGM », les alter'cyclistes proposent donc « un tour « à la carte », pour tout ceux qui souhaitent partager une belle tranche de vie collective, découvrir des terroirs préservés, avoir une activité physique source de santé ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/cyclisme-sans-ogm-laltertour-reprend-la-route-pour-sa-troisieme-edition/